

¿VES EL UNIVERSO QUÉ TAN INMENSO, QUÉ TAN GRANDE ES? PUES VOSOTROS ERES MAYOR QUE EL UNIVERSO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 25 de julio de 1999

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**¿VES EL UNIVERSO QUÉ TAN INMENSO, QUÉ TAN GRANDE ES? PUES, EN VERDAD OS LES DIGO A VOSOTROS, MÁS QUE TODO ESTO ERES VOSOTROS. VOSOTROS ERES MAYOR QUE EL UNIVERSO.**

[19990725] La paz esté en vosotros, hermanos míos, y que esta voluntad pueda reinar en vuestro corazón, en vuestras conciencias. Os vengo a sintonizar con cada uno de vosotros, a derramar de este aliciente divino, este aliciente sagrado. Vengo a irradiar tu conciencia, a envolverte con este manto luminoso, con la sagrada voluntad que Soy con vosotros en estos tiempos. Aquieta, pues, tu pensamiento, aquieta tu mentecita y deja que este fulguroso amor, esta fulgurosa paz pueda ser digna de tu corazón, de tu espíritu. Porque vengo a convivir con vuestro espíritu, a sintonizar con él, porque es el fondo de la vida, es la fuente donde emana la vida de las cosas, porque las cosas son tuyas.

**Hermanos, pero déjame que Yo pueda hacer nido en cada uno de vosotros, es necesario que formemos esa cadena armónica y sublime. Porque Yo, como vosotros, somos la vida, la vida de las cosas nuestras donde estás. Porque sois vosotros pequeños Creadores creando la forma misma de vivir, de ser. Por eso os te digo, entra en esta esfera luminosa de amor, de fraternidad, en esta esfera universal que podrá hacerte navegar donde vosotros jamás habíais llegado en el fondo de tu alma, de tu conciencia, de tu SER. Eres tú las cosas, acéptalas, acéptalas profundamente, porque ya es tiempo que no te niegues, es tiempo que en lo más profundo de vuestro espíritu contemples tu realidad, contemples todas tus cosas y dispongas todo lo que así habíais pensado para vuestro tiempo, para vuestro milenio.**

Porque no hay moradas fuera de vosotros y las que hay es del que las hizo; vosotros también tenéis vuestra propia morada, no es de nadie, es tuya. Llámesele morada al ambiente que fabricas, llámesele morada lo que brota de tu SER, de tu ansiedad y buscas ahí vivir tu tiempo. Pues he ahí, tu tiempo, te digo, porque sois vosotros los que estrofas la vida tuya, vosotros sois los que habéis decidido ser lo que así habíais deseado ser. Y así vas estrofantando tiempo en tiempo una vida que tú mismo construyes.

**Aquieta, aquieta tu mente, aquieta tu conciencia, razona porque eres tú la razón de ser, eres tú la comprensión positiva o negativa. Porque hoy te estoy diciendo que eres tú el núcleo de las cosas, eres tú la fuente, la fuente brotadora donde así brotan las aguas y muchas cosas de la vida. Hermanos, busca en este momento lo que así ansié tu corazón, tu espíritu. Busca porque Yo os vengo a vosotros con ese amor a abrir las puertas de tu corazón, a abrir las puertas de tu alma, de tu conciencia y ahí podáis observar tu vida, todo tu tiempo, todo tu espacio, toda tu hora, todo tu momento. Ves en tu vida, ves en tu tiempo, en este tiempo que existe el espacio, existe el tiempo, existe la hora, existe el momento. Pues todo eso ha nacido de ti, ese es el establecimiento, esas son las estrofas, ese es el acomodo que cada uno de vosotros os así impone su propia vida. Todo esto ha salido del fondo de tu SER, es tuyo, es tu creación. Pues he ahí, eres el pequeño Creador que nunca dejará de crear todas sus diferentes formas que ansían en su corazón vivir, estar.**

Todo es consumado en su tiempo, en su momento en el que vosotros así lo vayáis decidiendo poco a poco, porque en este tiempo en el que vosotros te encuentras, así te vas organizando poco a poco, pero es que así lo está deseando tu corazón, vivir la vida creada por ti poquito a poco. Si vosotros queréis caminar más aprisa, más aprisa lo harás; queréis caminar más lento, más lenta verás la vida caminar; así aceleras el paso, así también lo disminuyes. Pues he ahí que todos los acontecimientos que vas viendo en este tiempo es una fabricación más rápida o más lenta la que vas viviendo.

**Hermanos, analízate, analízate profundamente, porque a eso vengo a abrirte las puertas de tu conciencia, para que ahí te sumerjas, te sumerjas ahí y veas la grandeza de vuestro espíritu. De cierto te digo, ¿ves el universo qué tan inmenso, qué tan grande es? Pues, en verdad os les digo a vosotros, más que todo esto eres vosotros. Quizás hoy, muchos de los que así me escuchan no podáis comprender esta palabra, esta palabra que Yo os digo del universo y vosotros. Pero en verdad os te digo, vosotros eres mayor que el universo. Un día no muy lejano si vosotros vivéis en la constante comprensión de ti, en la observación profunda de tu SER, podrás saber esto que Yo os te digo. Pero si las cosas nacen de ti, no pueden ser mayores que vosotros, porque mayor es el que lo hace, mayor es el que hace las cosas. Hermanos, también tus creaciones mentales, también tus formas que estás viviendo en estos tiempos. Vuestro cuerpo no es mayor que vuestro espíritu, vuestro pensamiento no es mayor que vuestro espíritu, no, mis bien amados. Es mayor vuestro espíritu, es mayor lo profundo de donde brotan las cosas, que lo que ven tus ojos ya realizadas. Por eso Yo os digo a vosotros, hermanos, si aferrado estás a lo externo, si aferrado estás a tus creencias, podéis salir de ellas cuando comprendas esto que Yo os descifro, dialogo con vosotros.**

Por eso os te digo, al estar conmigo, al convivir en estos instantes conmigo, deja tus cosas creadas y solamente vive este momento conmigo de dialogo, de comprensión. Solamente ámame como el Creador, ámame como la Vida, estate en un vivo despertar de tú como espíritu, tú como alma, tú como mente, como conciencia, como pensamiento y como todas las cosas, pero eres tú, os digo, el núcleo de ellas. Así a semejanza de los tornados de la vida material, que observas salirse de la mar, así también el núcleo. Así ves el tornado andar, ves el tornado cómo destruye a su paso las cosas que encuentra, pero ese es el efecto de una causa, y la causa es la tierra, el mar. Así también todas tus cosas en las que vivéis vosotros. Hermanos míos, por eso os te digo, debéis aquietar tu mentecita, tu corazón y dejar abiertas las puertas para que os convivamos profundamente y podáis sentir, percibir mi presencia así como el tornado en el ambiente, así Yo en vuestro espíritu llegar.

**Porque os te digo, no vengo a negarme y jamás me he negado delante de mi humanidad. Es solamente un creencia que se ha formado mi amada humanidad para conmigo, así de acuerdo a su creencia Soy, porque es parte del aprendizaje. ¿Cómo me han considerado mi humanidad bendita? Desde hace dos mil años me han considerado lejos, así han creado la forma y por eso sienten la desolación, pero no es por Mí. Es que cada quien busca la manera de sentirme, hoy no me sienten porque han creado la distancia, así han formado un mundo, una esfera a través de sus formas y a la distancia me tienen; pero si ellos apartaran esa barrera, esa creación que han formado de la distancia, Yo estuviere más cerca de ellos. Esto también lo digo para vosotros, así también vengo a decirlo con vosotros, porque para Mí no hay distancia, no hay espacio, Soy el momento, Soy el instante, solamente Soy y así he sido siempre.**

Y mi amada humanidad es la que distribuye todas las formas, hermanitos bien amados, hijos de mi Padre. Ya no lo hagáis vosotros así, solamente debes también SER y así serás como Yo, serás en Mí y Yo también en vosotros. Yo os te doy de lo que Soy y vosotros debes hacer lo mismo, dame de lo que eres, sé sincero contigo mismo. Yo os siempre he dicho, os dije en aquél tiempo y también lo digo hoy, que mi venida a este mundo, a esta tierra era para los enfermos de espíritu, para los crueles de corazón. ¿Porque dónde debe de estar el amor? ¿Dónde debe ir la comprensión? Pues con vosotros, mis bien amados. Por eso estoy con vosotros, porque eres quien habéis carecido de esta enseñanza, de esta reflexión. ¿Dónde debe estar la sabiduría? ¿Dónde debe estar el despertar? Pues es en tu conciencia, es contigo donde despertarás y debéis ser el sabio, convertirte en ese sabio que conoce de una y de otra manera la vida que vive en sí mismo. Sean conscientes, pues, sean conscientes de esta verdad que Yo os doy a través de esta mente, a través de esta consciencia donde

Yo me encuentro derramando mi enseñanza, mi amor, mi paz, mi bondad, también mi fraternidad, mi igualdad, mi ternura, mi comprensión, mi razonar, mi luz. Así vengo contigo en estos tiempos, en el cual Yo os te vuelvo a encontrar en este tiempo, en esta era y con este cuerpo.

**Vosotros eres legendario, eres trascendental que habéis venido trascendiendo de vida en vida, de mundo en mundo a través de ti buscando un modelo, buscando una forma real donde vivas para siempre. Vosotros no eres nuevo, no eres de hoy, no, mis bien amados, tampoco mi amada humanidad, ni las cosas que viven contigo tampoco son nuevas, todos venís buscando diferentes formas y has vivido en diferentes formas, así buscando un modelo mejor de vida. ¿Cuándo se satisfará vuestro espíritu siendo tan infinito? He ahí, os te digo, pues, que eras tras eras has venido vosotros viviendo. Millares de cuerpos has formado para vivir y nada te ha satisfecho, porque vuestra vida, porque vuestro espíritu como Creador va buscando un modelo más de vida. Así, millares de cuerpo tienes a tu paso para fabricar. Y así pasará tu vida, así pasará tu vida y andarás por el mundo tuyo. Pero esto lo verás cuando seas consciente y vivirás el mundo más allá cuando seas consciente de que eres tú aquel Creador de ese momento, de ese instante. Porque, si contemplas hoy todas las diferentes manifestaciones que habéis tenido, son a semejanza de las burbujas en el mar, millones de burbujas haciéndose y deshaciéndose; así como ello, has sido vosotros a través de todas tus manifestaciones que habéis tenido como Creador pequeño de tu misma vida.**

Mis bien amados, hoy estás viviendo un mundo, has vivido en el trance de un momento, de este mundo de impureza de lo contrario a tu buena satisfacción. Porque eso de lo bueno y de lo malo es tuyo también. Vosotros también habéis fabricado la satisfacción, lo que es, lo que te gusta y lo que no te gusta, eres mismo vosotros esa forma. Por eso vive contigo, por eso rige en tu corazón el gusto y el no gusto; pero es válido ante tu persona, ante tu vida, no puede ser valido ante otros que ya conozcan más allá, pero es tu vida, es tu mundo, es tu realidad que estás viviendo.

**Hermanos Yo así vengo a satisfacer la mente y corazón y sentidos de tu alma, así me lo pedís y así estoy manifestando esta enseñanza cósmica, esta enseñanza que no se os ha dado en general a mi amada humanidad, porque esto es consecuencia de tu anhelo, de tu deseo profundo de buscar, de concientizarte más allá de lo establecido de tu conciencia. Hermanos, así estoy hablando con tu mentecita, así estoy respondiendo a tu mentecita, así estoy conectado con tu corazón, con tu conciencia y tu mente, así estoy sumergido con vosotros, así también espero estés sumergido conmigo. Déjame que con mi espíritu Yo os te acaricie, Yo te abrace profundamente y te estreche con mi SER, deja que mi luz se esparza a vuestro alrededor y haga Yo de vosotros, haga Yo el momento lleno de alegría, de contento en tu corazón, porque Soy esa parte, Soy ese instante que mora en tu SER, porque así vengo a convivir contigo en este sagrado momento que vosotros mimos habéis decidido.**

Yo os te digo, que podéis coordinar el momento en el que vinisteis y el momento en el que estás. Quiero decir que, si tu mentecita, tu corazón hubiese venido con desacuerdo, llevés el buen acuerdo en ti mismo; si hayas venido perturbado, llevés esta certeza, llevés esta realidad que pueda matar la duda de tu corazón, de tu conciencia. Así vengo Yo a iluminar, a inundar tu ambiente con este sublime amor, con esta sublime alegría que Yo os hago descender a tu mentecita y a tu corazón.

Pero no se olviden nunca que sois vosotros la misma decisión, la misma voluntad, el mismo deseo eres vosotros cada cosa, cada momento. Sois libres y debéis estar, porque vuestro corazón así lo anhele; donde esté tu tesoro, ahí estará tu corazón; bien, donde esté tu deseo, ahí estarás tú, mis bien amados, ahí estarás. Todo lo que quieras ser, serás; como todo lo que has querido ser, has sido, sí, hermanos míos. Hermanos bien amados, que habéis venido a Mí buscando el refugio, habéis venido a Mí buscando la enseñanza, pues esta es mi enseñanza, este es el regalo que Yo os doy a cada uno de vosotros. Luchen pues, luchen, luchen por adquirir la conciencia de que eres vosotros la fortaleza, la sublimidad.

**A nadie juzguéis, a nadie culpéis de nada de lo que os pase en tu vida. Ya vas creciendo en vuestro espíritu y el crecimiento de vuestro espíritu es la enseñanza que Yo os te doy, es la comprensión que vas adquiriendo, esa es la grandeza del espíritu, el crecimiento de vuestro espíritu. Pues he ahí, te digo, ya no viváis confuso, ya no, vive con esa conciencia abierta de que eres tú la vida, la vida**

buena, la vida mala, eres tú el SER bueno o el SER malo, eres tú todo. Ya no viváis confundido como mis hermanos que dicen de un tentador y culpan a aquella persona, ya no. Porque aquél podría hablarte de su vida, pero vosotros sois la decisión, eso es, mi pueblo amado. Porque así impera la libertad en el criatura, por esa potestad divina de ser pequeños Creadores de vuestro propio mundo. Ahí concluye la vida de cada SER en esa forma. Por eso obsérvate que tú eres la decisión, donde quieras estar, estarás; lo que quieras hacer, harás. Esto lo has hecho siempre sin conciencia, pero hoy te abro los ojos de tu alma, hoy que despiertas de ese sueño letargo las cosas serán diferentes, entonces ya no eres un niño. No os hablo del cuerpo, niño de cuerpo, hablo de niño de espíritu y el niño de espíritu es aquél que no se conoce a sí mismo, y cuando se va conociendo comienza su crecimiento.

Hermanos, benditos míos, pues esfuérzate más, anhela más tu crecimiento, deja que esa divina realidad brote en tu corazón, en tu vida, seas consciente de aquello. Así es como sintonizarás con tus hermanos, así es como serás la criatura consciente de poder vivir aquí y allá, en todas parte a la vez. Así cuando reconozcas esto en tu corazón, así podrás ir a todas partes a través de vuestro espíritu, a través de tu mente, cuando seas consciente de ello, así podrás observar a tus hermanos, a las diferentes vidas, a las diferentes posiciones de vida de cada uno de tus hermanos, tanto terrenales como etéricos y así como en todos los diferentes planetas que hay en el universo, que hay allí en la distancia, allí en el espacio. Porque Yo os les digo a vosotros, no hay un lugar que no tenga un módulo de vida, no hay un lugar donde no haya vida, donde no haya una reproducción de existencia, donde no estén luchando por una transformación en cada momento de su vida.

Así observas y has oído hablar de tus hermanos que de otros planetas os visitan tu planeta tierra, es por eso mismo, por esa curiosidad divina de saber que no hay un lugar sin vida. Ellos también curiosamente vienen, bajan a tu plano tierra y constatan que vives tú, que vives vosotros, solo que a vuestra forma, en la etapa en la que te estás reproduciendo poco a poco en esta transformación. Así también debéis viajar vosotros en el tiempo y ver a tus hermanos allí en cada planeta vivir a su manera, a su forma, a su momento en el que han elegido estar profundamente. Yo así vengo a conectarte con aquellos mis hermanos. Porque son vuestros hermanos también, son también vuestros hermanos. No los juzguéis, no plasméis cómo son, solamente déjalos ser como son y deja que se manifiesten en tu mentecita, en tu conciencia, así como Yo lo hago contigo, así como Yo lo hago con cada uno de vosotros. Hermanos bien amados, así os vengo a describirte a ti y a tus hermanos, que son los míos también, porque así me lo pide tu conciencia, así te lo doy.

Así vengo a hablar de varias cosas en etapas, porque así estás vosotros establecidos. Esta enseñanza que Yo os doy, es para alimentar el ánimo en vuestro espíritu y para que sepas que no estás perdido, que no has perdido en tus formas de indagar la vida tuya y la vida de tus hermanos amorosamente. Así os te envuelvo en este manto dorado y te introduzco en esta esfera luminosa para que podáis andar donde vosotros queráis navegar. Así os te pongo en el lugar que vosotros queréis, para que dispongas vuestro viaje donde queráis.

Benditos sean todos y bendita mi amada humanidad, así os espero y esperaré siempre que mi amada humanidad busque con mayor anhelo esa transformación es su mente, esa transformación en la sabiduría, en el gran entendimiento de ser. Amados hermanos míos, así vengo a estructurar la vida de vosotros. Yo les bendigo y Yo os te digo que te esperaré, como os te he esperado, así estaré con vosotros como os he vivido con vosotros. Pero acordaos bien, eres vosotros los que me das las formas de ser en ese momento tuyo, así como creas en Mí, seré Yo en vosotros. Así vengo a derramar estos secretos, estos secretos que están guardados en lo más profundo de vuestro espíritu. Hermanos míos, Yo os te digo que todo esto eres vosotros, todo, esto que os he hablado contigo, eres tú, eres tú mismo, en tu espíritu veo todas las cosas.

Benditos sean, caminen, pues, caminen a la morada que desea tu corazón, porque vosotros no podréis vivir donde otros quieran que vivas, no. Vosotros vives donde has querido vivir, así lo has hecho y así lo vas haciendo, si hoy no lo comprendes, analízalo y lo comprenderás, porque las cosas que Yo os te digo no tiene final jamás, todo lo que Yo os digo no tienen fin, porque es eterno, porque es infinito, porque todo está hecho con la vida eterna, infinita, inmensamente grande. Pues

ya os hemos hablado que si existe la limitación, ésta es tuya, es que así le das la fuerza. Pero si abres tu mentecita y ves aquello, lo verás profundamente. No vengo a quitarte de vuestra posición donde te encuentro, he venido a enseñarte las diferentes formas de vida, solamente para que vosotros elijáis dónde queréis vivir, qué buscas realizar en tu vida, qué morada deseas vivir, qué faceta de la vida deseas vivir, deseas formar, edificar para estar aquí el tiempo que hayas fabricado.

Muchísimas cosas quisiera revelarte, pero es necesario que sea como vosotros lo asimilas en vuestro corazón. Benditos sean, este es mi regalo con vosotros, esta es mi palabra y este es mi convivio que Yo os hago en este hermoso momento que tú mismo has realizado. Sí, acuérdate bien que vosotros sois el tiempo, vosotros sois las horas, vosotros eres todo y Yo vengo a tu momento, Yo vengo a tu hora, Yo vengo a la forma que deseas estar. Ve pues en paz, ve pues en armonía y traten de cumplir, traten de entrar a las leyes de mi Padre, a la firmeza divina, a la plataforma sagrada, traten de hacer las cosas que verdaderamente tenéis pensado hacer en vuestra vida, pero analízala bien. Ve dónde queréis estar, ve qué es lo que queréis hacer, búscalo, porque acuérdate que eres tú el creador de aquello que quieres hacer, eres tú el pensador que has pensado.

Yo siempre estaré con vosotros, aunque no me veas, así como lo hemos hecho, así como os le dije a vuestro hermano Pedro, y aquellos hombres que en aquellos dos mil años convivieran conmigo por su momento, así os dije cuando, como prueba de la vida real, me dispuse abandonar mi cuerpo y os dije a mis hermanos: “Os me voy de este cuerpo, porque es necesario que mi cuerpo os sirva a las aves rapaces de alimento y luego se den cuenta de su vida que han llevado y pueda servir de remordimiento, pero con buena fe para que pueda haber el arrepentimiento de mis hermanos”. Yo os dije: “Me voy, hermanos míos, os dije, pero estaré con vosotros en el momento apropiado volveré con vosotros y en espíritu y verdad Yo os conviviré con vosotros y desde ahí hablaremos juntos y haremos las cosas juntos aunque no me vean”. Así hicimos el pacto entre Yo y mis hermanos que se quedaron predicando la enseñanza, el aprendizaje y la experiencia que fueron viviendo paso a paso; y así ellos también experimentando una vida diferente para con sus hermanos. También esto os digo a vosotros, porque de eso se trata que vuestro espíritu viva una vida diferente por tu deseo, aunque les parezca extraño a los demás, pero que no os te parezca extraño a ti mismo. Me despido de la mente, pero seguiré con vosotros en espíritu y verdad. Benditos sean, pues, todos y hasta pronto, mis bien amados, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.